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In die Ruhe kommen 

Meine Kinder, normalerweise ist im Sommer in euren Landen sehr oft eine Zeit, in der nicht so viel aus 

weltlicher Sicht passiert. In diesem Jahr ist alles ein wenig anders. Lasst euch von der Unruhe und der 

Angst nicht anstecken und kommt in die innere Ruhe, bzw. bleibt in selbiger. Der Frieden im Herzen ist 

etwas, dass man nicht mit Geld kaufen kann und eines der wichtigsten Hilfen für alle Meine, Mir treuen 

Kinder, ist. Alles ist gut und bleibt gut für alle Meine, Mir treuen Kinder, wenn sie ihren geistigen Weg 

weiterhin voller Liebe, Freude, Entschlossenheit - in freiwilliger Weise - so weitergehen und täglich 

Gutes tun. Amen. 


